

Alerta alza de 40% en deuda de la UANL

ÁNGEL CHARLES

MONTERREY.- Aunque a nivel estatal el discurso que predomina es el de austeridad por el déficit financiero que existe, en la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL) hay manga ancha.

De acuerdo con un informe de la calificadora Fitch Ratings emitido en noviembre pasado, la deuda bancaria de la institución se disparó este año en un 40 por ciento respecto al 2015.

En otro informe fechado ya en diciembre, la calificadora advierte que podría modificar la calificación crediticia de la institución educativa y que ésta tendría problemas económicos, pues recibirá menos apoyo federal.

Los pasivos reportados por la universidad el 4 de noviembre pasado ante la calificadora revelan una deuda de

2 mil 704 millones de pesos.

En 2015, señaló un pasivo bancario que sumaba mil 925 millones de pesos. En el documento no se informa a qué fueron destinados estos recursos de la nueva deuda.

El 28 de octubre del 2015 Rogelio Garza asumió la rectoría en lugar de Jesús Áncer, por lo que los nuevos pasivos fueron contratados en la gestión del primero.

En un nuevo reporte de la calificadora emitido el 14 de diciembre se advierte que si la institución no frena la deuda, puede enfrentar problemas el siguiente año con la calificación crediticia.

“La agencia reconoce el nivel de endeudamiento alto de la UANL respecto a su grupo pares, y advierte que, de continuar aumentando los niveles de endeudamiento relativo, la percepción de riesgo podría ser revisada”.